

# CORINNE CAHEN INAUGURE UNE NOUVELLE MAISON DE SOINS A DIEKIRCH



**21-03-2014**

Le 21 mars 2014, Corinne CAHEN, ministre de la Famille et de l'Intégration, a participé à l'inauguration officielle de la Maison des soins «Bei der Sauer» à Diekirch, financée à 70% par l'Etat.



La maison, située en bordure de la Sûre, a accueilli ses premiers résidents en juin 2013. Elle est conçue pour accueillir 110 personnes.

Le dernier étage est prévu pour accueillir des personnes atteintes de maladies démentielles.



Le Luxembourg dispose en tout d'une soixantaine de CIPA (centres intégrés pour personnes âgées) et de maisons de soins.

Dans son allocution, Corinne CAHEN a notamment évoqué l'importance, au-delà de l'hébergement et des soins, de promouvoir activement le bien-être et la qualité de vie des personnes âgées.

Elle s'est montrée ravie de la proximité de la maison de soins «Bei der Sauer» au centre de Diekirch et des nombreuses activités offertes, permettant aux résidents de participer activement à la vie sociale et culturelle de la commune.



Le ministre a chaleureusement remercié l'ensemble du personnel encadrant et soignant, dont elle a souligné l'importance.

Le discours du ministre a été suivi d'une visite de la nouvelle institution.